



Politólogos prevén inestabilidad por transición política

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

AL SEÑALAR que la economía mexicana “está prendida de alfileres” en este momento, politólogos advirtieron que en el cierre de Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador vienen tiempos complicados porque habrá inestabilidad financiera, no sólo por el “golpe” de los mercados asiáticos, como Japón, al peso, sino por la transición política.

“El hecho de que haya poca certeza entre las reformas y la desaparición de los organismos autónomos que generan certidumbre a los mercados internacionales, particularmente los que están vinculados a un acuerdo de libre comercio, genera mucha más volatilidad. Lo que estamos viendo es una combinación de factores; en un cierre de Gobierno, lo que menos puede haber es este tipo de volatilidad, porque además la estafeta, aunque se pase a un jugador del mismo equipo, lo pone en una situación sumamente vulnerable”, afirmó la internacionalista Arlene Ramírez Uresti.

EL TIP

EL DOMINGO, el mandatario federal reconoció una “situación de inestabilidad” en los mercados financieros, aunque, dijo, México puede “resistir un poco más”.

En entrevista con *La Razón*, señaló que la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, tendrá que sortear no sólo la inestabilidad de la transición mexicana, sino lo que viene a arrastrar a partir de agosto hasta octubre, y lo que va a generarse a partir de la elección y del comportamiento previo de septiembre a noviembre en Estados Unidos.

“Vienen tiempos complicados y, sobre todo, en donde se va a transparentar el verdadero estatus de la política económica de México y los resultados reales de la política económica, monetaria, en el sexenio de López Obrador”, indicó.

Rechazó el argumento del mandatario federal de que el “golpe” al peso y la inestabilidad financiera internacional tenga que ver con el desempleo en Estados Unidos.

El politólogo Sebastián Godínez, dijo, por su parte, que lamentablemente la economía mexicana no está sólida y la transición de poder, como ha sido históricamente, está marcada por una crisis política que influye por diversos factores.

“Recordemos, incluso, entre la salida y entrada del sexenio anterior, Peña Nieto-López Obrador, también la divisa mexicana sufrió diversos movimientos y que actualmente también lo estamos viendo, aunado a la política interna, como la propuesta de reforma judicial, la reforma electoral, la militarización. En ese aspecto, los mercados sí se han cimbrado y han puesto a México en alerta”, aseveró.

20.24

Pesos cotizó el dólar el domingo pasadas las 22 horas



“**VIENEN TIEMPOS** complicados y, sobre todo, en donde se va a transparentar el verdadero estatus de la política económica de México y los resultados reales de la política económica, monetaria, en el sexenio de López Obrador”

ARLENE RAMÍREZ URESTI
Internacionalista